Un hommage est rendu en Italie aux victimes du séisme



Rome, 27 août, (RHC,AFP).- L'Italie rend hommage aujourd'hui aux victimes du séisme qui a dévasté des régions du Centre du pays il y a à peine 3 jours par une journée de deuil national.

Le nombre de victimes mortelles ne cesse pas d'augmenter, avec la récupération de cadavres sous les décombres. Le chiffre préliminaire est de 290. Le nombre de blessés s'élève à 388.

Le drapeau national est mis en berne dans les institutions publiques. Une messe solennelle de funérailles a été organisée au gymnase d'Ascoli Piceno, au pied des montagnes meurtries, en présence du président de la République, Sergio Mattarella, du chef du gouvernement, Matteo Renzi, et des plus hauts représentants de l'État.

Une autre cérémonie, sans les corps, est prévue la semaine prochaine pour les victimes d'<u>Accumoli et surtout d'Amatrice</u>, le village le plus affecté, sur l'autre versant de la montagne.

Des brigades de sauvetage cherchent encore des survivants malgré le temps écoulé. Le travail des secouristes est entravé par les multiples répliques. Plus de 1300 ont été enregistrées depuis mercredi, en particulier une secousse d'une magnitude de 4 degrés ce samedi à l'aube.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103898-un-hommage-est-rendu-en-italie-aux-victimes-duseisme}{seisme}$



Radio Habana Cuba